



DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

ANO XX - Nº 4751

SÃO PAULO, SEXTA-FEIRA, 12 DE MAIO DE 2017

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL
厄除け・初宮詣・交通安全・家内安全
商売繁盛・祖靈祭・神葬祭
南米神宮
Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP
Tel: (11) 5575-4783 - www.temploxitontoista.org.br

R\$ 4,00



安倍首相との会談を終え、記者の質問に答える東京都の小池百合子知事=11日午前、首相官邸

東京五輪、運営費が焦点に

（其同）東京都の小池百合子知事は11日、東京都と官邸で会談し、2020年東京五輪パラリンピックの費用負担問題で、都外の競技会場の仮設整備費用が原則として全額負担する意向を表明した。バラリィックの総費用については半額を大会組織委員会が負担し、残りを国が負担する」と述べたが、議会は一部反対も予想さ

小池知事、首相会談で表明

都外仮設費を全額負担

△上々の滑り出し
「大統領選で見事な勝利を収められた。心からお祝い申し上げる」。相手は11日午後に行われた電話会談の冒頭、韓国文在寅大統領が文氏に「明るい雰囲気だつた。政府筋は意の見直しに深まりしかつた。政府筋では深く、日韓関係の安定化に向けた道は依然険しい。



ソウルの大統領府で記者会見する韓国の文在寅大統領=10日(共同)

文氏も「積極的に会談を積み重ねたい」と応じ、日本の反発を招く日韓合意の見直しに深まりしかつた。政府筋では深く、日韓関係の安定化に向けた道は依然険しい。

【其同】安倍晋三首相が韓国文在寅大統領と電話で話し、就任への祝意と日韓協力への期待感を表明した。「両国が対立すれば、日米韓連携の分断を狙う北朝鮮を利するだけ」(日本政府筋)との情勢認識から、融和姿勢を演出して激しく回遊に腐心した格好だ。ただ慰安婦問題での溝は深く、日韓関係の安定化に向けた道は依然険しい。

安倍首相、早期直接会談へ

両首脳、着実な実施要求

厚労省労働法令違反の企業名公表

334件、初の一覧表に

厚労省労働法令違反の企業名公表

334件、初の一覧表に

厚労省労働法令違反の企業名公表</



記者会見で資料を見る東京電力ホールディングス社長

〔共同〕東京電力ホールディングス(HD)は、11日、新たな経営再建計画の認定を政府特別事業計画の認定を受けた。原発事業に申請された。福島第一原発の事故対応費用をめぐる枠組みを作るほか、協力する電力会社と協力を強調する。新規合意を申請した。

〔共同〕HDは、2020年度をめどに、他の電力会社と協力を進めることで、再稼働や送配電事業の再編も盛り込んだ。認定いただけると考

た。費用を確保するため、計画に沿って改革を加速させることで、再稼働や再編の具現は難しい状況だ。記者会見で、広瀬直己社長は記者会見で、「新たに収益性を出すことで、企業価値を上げることを期待したい」と強調した。認定いただけると考

た。

事故費用確保へ改革加速

20年度に他社と原発協力 東電、新計画を国に申請

一方、「一般人も対象になりかねない」として改正案の廃案を求めていた民進党は11日、改正案を衆院に提出した。

3党は党内手続きを経て修正案を共同提出する。与党は18日の衆院本会議で通過を目指す方針だ。

自公維「供給網」強化合意



会談に臨む3党国対委員長。(左から)日本維新の会の遠藤敬、民進党の竹下亘、自公維の各氏

一方、「一般人も対象になりかねない」として改正案の廃案を求めていた民進党は11日、改正案を衆院に提出した。3党の修正合意は国対委員会で確認された。与党は、改正案をアピールし、改正案の組織的詐欺の予備罪を新設するほか、空港警備でテロ対策を強化する内容とした。

3党は記者会見で、「よい法案に理解を得たいと考えた」とした。

自民党の竹下亘は、「国対委員長は記者会見で、より良い法案にしよう」という

意を正面から受け止めた。

野党である維新的主張を取り入れ、「幅広い合意」をアピールし、改正案の採決に理解を得たいと考えた。

3党は採決時に採択する付帯決議案についても、取り調べ、捜査を行う(GPS)を活用した適切な検査の在り方の検討に取り組んでおり、「取り調べ、捜査を行った上で、本則には

3党の合意による」と評価した。

一方、「一般的な検査には十分配慮しなければならない」などの文言も盛り込む。

3党は採決時に採択する付帯決議案についても、取り調べ、捜査を行った上で、本則には

3党の合意による」と評価した。

